

## Respaldó Monreal mandato de Cuevas

En el regreso a la política de la ex alcaldesa de Cuauhtémoc (2021-2024), Sandra Cuevas, confirmó que su jefe político fue Ricardo Monreal, exsenador y actual coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.



El legislador al estar detrás de la opositora, lo posiciona como un personaje clave que dio pauta a las ilegalidades cometidas con Cuevas, como los millones de pesos gastados sin justificación.

Sandra Cuevas afirmó que en 2021 trabajó junto con Monreal para que la oposición tuviera éxito "el trabajo que teníamos el Doctor Ricardo Monreal y Sandra Cuevas, era que la oposición brillara, era que a la oposición le fuera bien", declaró en conferencia de prensa en donde anunció las actividades de su Organización Política Por la Familia y la Seguridad de México.

El enemigo de México se llama: Morena. Por esa razón, hoy, a través de la @orgfmsegmx hice un llamado a construir una única y verdadera oposición,

PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

31 - 01 -25

**LEGISLATIVO** 



sin la creación de más partidos pero sí de movimientos políticos que salgan a territorio con miras a ganar elecciones. #SCMR2T pic.twitter.com/EK22YjJqQ3

— Sandra Cuevas (@SandraCuevas\_) January 29, 2025

El respaldo de Ricardo Monreal hacia Sandra Cuevas, permitió irregularidades en la alcaldía Cuauhtémoc. En las últimas semanas la actual alcaldesa, Alessandra Rojo de la Vega, anunció que su administración presentó denuncias ante el Órgano Interno de Control (OIC) de Cuauhtémoc, donde cerca de 40 involucran irregularidades del gobierno anterior.

Sandra Cuevas fue cuestionada sobre estas denuncias ligadas a adquisiciones de bienes sin comprobar y gastos de obra sin evidencia, pero Cuevas señaló que los contratos fueron responsabilidad de los directores que ella tuvo, entre los que se encuentran cercanos a Monreal como Salvador Santiago, exdirector general de gobierno, también señalado de recaudar cuotas ilegales en vía pública y obras.

Durante la gestión de Cuevas Nieves se detectaron que la principal forma de contratación fueron las adjudicaciones directas. A través de esta vía, se detectaron hasta 58 millones de pesos de posibles contratos fantasmas.

https://diariobasta.com/2025/01/30/respaldo-monreal-mandato-de-cuevas/